

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

Stadtrat Thomas Schmid

ANTRAG

28.05.2015

Die städtischen Park- und Erholungsanlagen vorstellen

Der Stadtrat möge beschließen:

Das Baureferat / Gartenbau wird beauftragt, sämtliche städtische Park- und Erholungsanlagen zu benennen (aufzuzählen, zu erfassen), die die Bürgerschaft speziell um die Frühlings- und Sommermonate zum verweilen einlädt und davon eine Infobroschüre sowie eine elektronische Karte zu erstellen.

Begründung:

In vielen Stadtteilen befinden sich städtische Park- und Erholungsanlagen mit unterschiedlicher Ausstattung. Der Münchner Bürgerschaft sind diese vielfach nicht bekannt.

Eine Infobroschüre wäre also nicht nur wunderbar informativ für unsere Gäste aus dem In- und Ausland, sondern würde auch den Münchnerinnen und Münchnern gezielt die Möglichkeit aufzeigen, andere Stadtviertel und deren kleine Oasen während der Frühlings- und Sommermonate zu entdecken.

Die Park- und Erholungsanlagen sind auch auf einer elektronischen Karte zu hinterlegen, damit diese im Internet z.B. für Smartphones abrufbar ist.

Thomas Schmid, Stadtrat